



Du 15 au 22 juillet 2017, à Saint-Maximin-la-Sainte-Baume (Var) – 18/30 ans

Cet été, les frères dominicains invitent les étudiants et jeunes professionnels à venir les rejoindre à Saint-Maximin pour une semaine de retraite théologique et d'évangélisation.

Une formule mixte, pour se former, prier, et prêcher avec les frères. Chaque jour, c'est :

- 2 enseignements donnés par un frère dominicain
- un temps d'évangélisation comme guide de la Basilique royale de Saint-Maximin
- la messe et des temps de prière
- des temps conviviaux autour d'une bière fraîche et de cacahuètes ...

Parce que tout chrétien a un cerveau pour mieux comprendre sa foi, et un cœur de missionnaire pour la partager au monde entier, la mission Saint-Maximin est faite pour tous !

Contact : frère Jean-Thomas de Beauregard ([jean.debeauregard@gmail.com](mailto:jean.debeauregard@gmail.com))

PAF : 10€/jour

Durée du séjour modulable si besoin, mais l'idéal est de faire la semaine !

Inscriptions : à partir de mars 2017